

CORRIGÉ : réponses aux questions

1. Observer attentivement les plans et retrouver l'itinéraire. Après la barrière St Eloy, c'est déjà la campagne (champs, hameaux, maisons isolées) Il doit contourner le village du Plat d'étain puis suivre la rue St Sauveur.
2. Actuellement, il prendrait la Rue Giraudeau, puis arrivé Place Rabelais, il devrait tourner à gauche car le village du Plat d'étain barrait la continuité de cet axe. Il devrait donc prendre la Rue Auguste Chevallier (à l'époque Rue St Sauveur), puis après avoir franchi le pont St Sauveur, l'avenue de Pont-Cher.
3. La Rue du Pont volant puis la Rue de Chantepie.
4. Les Landes longent la commune de Ballan.
5. Le nom de ce chemin est « Grand chemin de Tours au pont de Rouen ». Erreur sur le nom : Ruan est écrit Rouen.
6. C'est l'Indre, qui se jette dans la Loire à Candes.
7. Deux ou trois fermes, un colombier, des tourelles, une trentaine de masures.
8. Le tablier est en bois (poutres et planches), comme les lices ou garde-corps, et les piles sont en pierre (moellons maçonnés).
9. Reposant sur les piles, on devine trois grandes poutrelles et sur celles-ci sont cloutées des planches qui forment la chaussée du pont.
10. Le pont est en mauvais état comme l'indique le passage « un pont tremblant composé de poutrelles pourries ». Cela s'explique par le fait qu'il date du 18^e siècle alors que Félix y passe en 1814 : les planches et les poutrelles se sont abimées avec les intempéries.